



Dritter Platz bei der WM

Friseurin Sonja Nigro kam mit dem deutschen Team in der Kategorie „Mode“ auf das Siebertreppchen

Über Bronze konnte sich die Kreuzberger Frisörin Sonia Nigro (22) jetzt bei der Weltmeisterschaft „Hairworld 2010“ in Paris freuen. Im Team mit Milan Kranjec aus Hückeswagen, Bernadette Sevivas Trinidad aus Darmstadt und Mona Weidner aus Münster gewann sie in der Kategorie Mode den dritten Platz. Hier mussten die Teilnehmer in 18 Minuten eine Hochsteckfrisur an einem Puppenkopf frisieren, wobei technische und



Sonja Nigro war in Paris bei der „Hairworld 2010“ erfolgreich.

farbliche Elemente eine große Rolle spielten. Jeder aus dem Team sollte dabei „haargenau“ die gleiche Frisur stecken.

Rund 760 Frisöre und Frisörinnen aus 60 Nationen waren zur Weltmeisterschaft in Paris angetreten. „Ich bin stolz auf den dritten Platz“, erklärt Nigro. Neue Wettbewerbe plant sie in nächster Zeit nicht: „Ich möchte erst mal meine Meisterprüfungen im Dezember und März hinter mich bringen.“ (r)